

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

09.02.2026

Elsterberg: Wohnungsbrand mit zwei Leichtverletzten

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 040|2026

Verantwortlich: Karolin Hemp, Enrico Liebold, Christina Friedrich

Ausgewählte Meldung

Wohnungsbrand mit zwei Leichtverletzten

Zeit: 08.02.2026, 20:30 Uhr

Ort: Elsterberg

In Elsterberg brannte es in einem Mehrfamilienhaus.

Sonntagabend wurden Rettungskräfte und Polizei in die Walter-Suchanek-Straße gerufen. Dort war es in einer Wohnung innerhalb eines Mehrfamilienhauses zu einem Brand gekommen. Aus dem betroffenen Haus sowie dem Nachbarhaus mussten insgesamt neun Personen evakuiert werden. Die Kameraden der Feuerwehr löschten den Brand. Rettungskräfte kümmerten sich um einen 57-jährigen Bewohner sowie einen 79-jährigen Anwohner, die beide leicht verletzt wurden. Die betroffene Wohnung ist bis auf Weiteres nicht bewohnbar, der Sachschaden wurde auf 60.000 Euro geschätzt. Polizeibeamte haben die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen. Im Einsatz waren mehr als 50 Einsatzkräfte der Feuerwehren aus Elsterberg, Cunsdorf, Kleingera, Greiz, Görschnitz und Coschütz. (cf)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdz.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm)

Vogtlandkreis

Auffahrunfall

Zeit: 08.02.2026, 12:00 Uhr

Ort: Plauen, OT Siedlung Neundorf

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Ein Autofahrer fuhr auf einen Pkw auf, dessen zwei Insassen dabei verletzt wurden.

Sonntagmittag fuhr ein 39-jähriger Iraker mit seinem Ford auf der Liebknechtstraße stadteinwärts. Auf Höhe der Haltestelle Westbahnhof fuhr er auf verkehrsbedingt haltenden VW eines 58-Jährigen auf. Der VW wurde durch die Wucht des Aufpralls auf einen davorstehenden Skoda geschoben, an dessen Steuer eine 54-Jährige saß. Der VW-Fahrer und seine 60-jährige Beifahrerin erlitten dadurch leichte Verletzungen. Abschleppdienste kümmerten sich um den Ford sowie den VW, die in Folge des Unfalls nicht mehr fahrbereit waren. Da eines der Fahrzeuge auf den Gleisen stand, konnte die Straßenbahn den betroffenen Bereich erst nach rund eineinhalb Stunden wieder passieren. Der Sachschaden summierte sich auf circa 15.000 Euro. (cf)

Fahrzeug beschädigt und geflüchtet

Zeit: 07.02.2026, 16:30 Uhr bis 08.02.2026, 13:00 Uhr

Ort: Plauen

Die Polizei in Plauen sucht Zeugen einer Unfallflucht in der Bahnhofsvorstadt.

Zwischen Samstagnachmittag und Sonntagmittag wurde ein roter Mazda 3 beschädigt, der am Fahrbahnrand der Eugen-Fritsch-Straße, zwischen Kaiserstraße und Rähnisstraße, geparkt war. Offenbar war eine unbekannte Person mit einem Fahrzeug beim Ein- oder Ausparken gegen den Mazda gestoßen. Ohne den Pflichten als Unfallverursacher nachzukommen, verließ die Person den Unfallort. Am roten Kleinwagen blieb ein Schaden von etwa 1.000 Euro zurück.

Wer den Unfall mitbekommen hat und Hinweise auf die verursachende Person geben kann, meldet sich bitte unter der Telefonnummer 03741 140 im Polizeirevier Plauen. (cf)

Alkohol, Drogen, kein Führerschein

Im Revierbereich Auerbach-Klingenthal stellten Polizeibeamte mehrere Verstöße im Straßenverkehr fest.

Zeit: 08.02.2026, 22:25 Uhr

Ort: Auerbach

Auf der Klingenthaler Straße führten Polizisten am späten Sonntagabend eine Verkehrskontrolle bei einem 16-jährigen Simson-Fahrer durch. Dabei stellte sich heraus, dass durch zahlreiche Umbauten die Betriebserlaubnis des Kleinkraftrads erloschen war. Der Jugendliche durfte nicht weiterfahren, bekam jedoch einen Mängelschein ausgehändigt.

Zeit: 09.02.2026, 00:20 Uhr

Ort: Lengenfeld

In der Nacht zum Montag, kurz nach Mitternacht, hielten Polizisten auf der Poststraße einen Lexus-Fahrer an. Der 35-jährige Fahrer besaß keine Fahrerlaubnis und ein Drogenvorlest reagierte positiv auf Amphetamine.

Gegen den polnischen Staatsangehörigen wurden entsprechende Anzeigen erstattet. Bei seiner 33-jährigen Beifahrerin fanden die Beamten ein Cliptütchen mit einer weißen kristallinen Substanz, bei der es sich mutmaßlich um Chrystal Meth handelt. Die Deutsche muss sich daher wegen unerlaubten Besitzes von Betäubungsmitteln verantworten.

Zeit: 09.02.2026, 01:45 Uhr

Ort: Klingenthal

Ebenfalls in der Nacht zum Montag fuhr ein 46-Jähriger mit seinem E-Scooter aus Tschechien kommend auf der Graslitzer Straße. Beamte der Bundespolizei unterzogen den Mann einer Kontrolle, wobei sie starken Alkoholgeruch wahrnahmen. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,28 Promille. Hinzugerufene Beamte der Landespolizei brachten den Deutschen daraufhin zur Blutentnahme in ein Krankenhaus und fertigten eine Anzeige wegen Trunkenheit im Verkehr. (cf)

Landkreis Zwickau

Kleinbus auf die Seite gekippt

Zeit: 06.02.2026, 19:10 Uhr

Ort: Reinsdorf

Ein Unfallbeteiligter entfernte sich pflichtwidrig vom Unfallort.

Am Freitagabend fuhr eine unbekannte fahrzeugführende Person die Pöhlauer Straße aus Zwickau kommend entlang. Ein 46-jährigen Mercedes-Fahrer befuhrt die Pöhlauer Straße in entgegengesetzter Richtung. Nach Angaben des 46-Jährigen musste dieser dem unbekannten Fahrzeug ausweichen und kam dabei nach rechts von der Fahrbahn ab. Aufgrund der Hanglage neben der Fahrbahn kippte das Fahrzeug auf die Fahrerseite und kam zum Liegen. Glücklicherweise verletzte sich der Mercedes-Fahrer hierbei nicht. Das Fahrzeug musste vom Unfallort abgeschleppt werden. Der Gesamtsachschaden wird auf 10.000 Euro geschätzt.

Zur Verkehrsunfallaufnahme wurden Polizisten hinzugerufen, die einen Alkoholtest bei dem Deutschen durchführten. Dieser ergab einen Wert von 0,82 Promille. Eine Blutentnahme sowie eine Anzeige wegen Trunkenheit im Verkehr waren die Folge.

Sind Sie ebenfalls am Freitagabend die Pöhlauer Straße entlang gefahren und können Angaben zum Unfallhergang machen? Sachdienliche Hinweise erbittet die Polizei in Werdau unter der Telefonnummer 03761 7020. (el)

Unfall unter Alkoholeinfluss

Zeit: 08.02.2026, 16:30 Uhr

Ort: A 4 | Glauchau

Unter dem Einfluss von Alkohol verursachte ein Transporterfahrer einen Unfall.

Ein 29-Jähriger parkte am Sonntagnachmittag mit seinem Kleintransporter der Marke Iveco auf dem Parkplatz Angerberg an der Autobahn 4 in Fahrtrichtung Erfurt. Als er losfuhr und rückwärts ausparken wollte, stieß er gegen die rechte Fahrzeugseite eines Audi, den ein 24-Jähriger zuvor dort abgeparkt hatte. An den Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von rund 6.500 Euro. Bei der Unfallaufnahme stellten die Beamten Alkoholgeruch in der Atemluft des Unfallverursachers fest. Ein beim 29-jährigen, weißrussischen Staatsangehörigen durchgeföhrter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,62 Promille. Er wurde zur Blutentnahme in ein Krankenhaus gebracht. Sowohl der Führerschein als auch die Fahrzeugschlüssel wurden sichergestellt. (kh)